
 

第３号 江戸川区南葛西中学校ＰＴＡ 

役員会だより 
令和６年７月６日       会長 山本 裕二 

日時：令和６年７月６日(土)1４:00～ 

                                    会場：図書室         

  
 

会員の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。 

さて、７月６日（土）に３回役員会を開催いたしましたのでご報告申し上げます。 

 

１． ＰＴＡ会長挨拶 

皆様お疲れさまです。今日は午前中の学校公開からお集まりいただきましてありがとうございます。この会

の後にもやらなくてはいけないことがある方も多いと思いますので、テキパキと進めて決めていければと思

っておりますので、皆様ご協力のほどよろしくお願いいたします。以上です。 

 

 

２． 校長先生挨拶 

こんにちは。 6月 1日の運動会の受付等ありがとうございました。反省点は出ると思いますが、本当に助け

ていただきました。今年はなぎさ納涼祭が二日間、南葛西町会祭りが二日間と大変ですが、各自治体も模索

しながらやっていると思います。賑やかにやっていきたいとの思いはあるようですので、ご協力よろしくお

願いいたします。以上です。 

 

３． 学校からの連絡事項（副校長先生より） 

こんにちは。夏祭りについてですが色々とありがとうございます。子供たちも一生懸命ボランティアをやる

と思うのでよろしくお願いいたします。以上です。 

【行事予定】 

７月 1日～５日      三者面談 

７月６日         学校公開、道徳授業地区公開講座 

７月８日         保護者会（一年生） 

７月１７日        SOSの出し方教育（一年生） 

７月１９日        終業式 

７月２０日～９月１日   夏休み 

７月２２日～２４日    林間学校（二年生） 

９月２日         始業式 

９月６日         中学校体験（現六年生） 

９月７日         学校公開、新入生説明会 

９月１２日～１３日    定期考査 

 

４．  審議 

１） 運動会反省 

 ・三学年の入れ替わりはよくできていた。生徒から放送で入れ替えを促したことと、腕のカラーバンドがあっ

たことで声がけがしやすかった。 

 ・カラーバンドの渡し方がスムーズだった為、受付に保護者が溜まることもなかった。 

 ・敬老席を当初２０席確保していたが、後から追加して計２５席にした。来賓席はほぼ満席だった。             

・学校近くの T字路付近に５台ほど自転車がとまっていた。またウェルパークにも開店前から自転車がとめら

れていたとのことで学校に連絡が入った。来年はなにかしら対策していきたい。 

 

２） 夏祭りについて 

・なぎさ納涼祭 ８月１７日・１８日 

 ・南葛西町会祭り８月２４日・２５日 

・今年度はスーパーボールを２００円に変更。おもちゃを３００円と５００円で販売。 

  

３） 夏パトロールについて 



・今年度は不参加とする。 

 

４） 卒対について 

・本日役員会前に第１回打合わせを実施。  

・前年度は卒対費が２０００円だったが、今年度は１０００円とする。 

・前年度まで使っていた印鑑屋がなくなった為、品物については今後検討する。 

 

５） 今後予定 

・８月１７日（土）１８日（土）なぎさ納涼祭 

・８月２４日（土）２５日（日）南葛西町会祭り 

・役員会９月７日（土）１３：００～図書室 

 

以上 


